

(一番左の文)

こんにちは、私は 19 歳ですがもうすでに 11 年間空手道をしています。大いなる支援をチナンデガの空手道場にさせていただいてありがとうございました。道場の柱は床は新しくなり、よい環境で練習に取り組む事ができます。本当にありがとうございました。
ネストルアントニオ (男子生徒)

(左上)

私達と私達の空手道場へ支援していただき
どうもありがとうございました。
マリアアレスタンドラ 黄色帯(女子生徒)

(右上)

私達の空手道場へ支援していただきありがとうございます。私はいつも道場の床に穴が開いているせいで息子が足を怪我してしまうところを見ていました。でも今は違います。今は床は綺麗で丈夫になり、安全にトレーニングができ、サンドバッグは彼らの蹴りの練習に役立っています。
チナンデガ空手道場の生徒たちの母であり生徒より
2010年12月29日 クラウディア (先生の妻)

空手道

(真ん中)

空手道場への支援、どうもありがとうございました。今、子供たちの練習はととても良くなりました、何故なら前よりも多くのスペースを使用する事ができ、ハートプロジェクトで頂いた防具で安全に稽古に取り組む事が出来るからです。
エウセビオホセ(先生)

(真ん中右)

私達と沢山の時間を共有してくれてありがとう。たとえあなた達が遠い国日本にいても常に感謝の気持ちを忘れません。
ナジェリ(女子生徒)

(右下)

たくさんの時間を共有してくれてありがとう。あなた方と知り合えて私は嬉しいです。
ケニア(女子生徒)

(真ん中下)

私はいつもあなた達の事を思い出すでしょう。支援して頂きありがとうございました。
ハメイニ(男性生徒)